



4月 洗心園ニュース



春の清々しい陽ざしが心地よいこの頃、お元気でお過ごしでしょうか。

平成21年の12月に理事長の職を拝命し、はや13年が経ちました。お陰様で大きなトラブルもなく、また老朽化に伴う施設の新築移転という大きな事業が出来たのも、ひとえに施設長をはじめ職員全員の頑張りと、ご協力いただいた関係各所、また、ご利用者様とそのご家族様のご理解ご協力によるものだと本当に感謝しております。

令和2年に創立50周年を迎えた当施設ですが、コロナの真っただ中で新施設のお披露目すらできず現在に至っております。

そんなコロナパンデミックも3年が経ち、この3月にはマスクの着用義務が解除され5月には5類への引き下げも決まり、ほぼ普通の風邪と同じ扱いになるようです。巷では外国人観光客の姿もよく見かけるようになり、野球観戦も声出しOKと元の生活に戻ったような気がしますが、こと介護施設においてはまだまだ慎重な対応が求められています。

そうは言ってもご利用者の方々もご家族に会いたい気持ちは変わらず強いですし、以前のようにボランティアの皆さんとの交流も楽しみにされております。

行政の助言や周囲の施設の状況を見ながらですが、なるべく早く元のような開かれた施設の姿を取り戻したいものです。その際は是非、数年遅れの新築祝いならびに50周年記念式典を執り行いたいと思っておりますので、ご協力の程何卒よろしくお願ひ申し上げます。



【4月の特養の行事予定】

- 4日 体重測定
- 7日 花見会・花まつり
- 19日 誕生会・買物
- 26日 ミニ喫茶

*行事は中止・変更になる場合があります。



令和5年4月－218号
理事長 小笠原 健

